
 
Carta abierta del Decano a las y los estudiantes de la graduación 2019-2020 

 

6 de junio de 2020 

Queridas y queridos estudiantes de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte, familiares, 
comunidad universitaria, amigos y amigas: 

Como Decano de la Facultad, no podía dejar pasar este día, que habíamos marcado con tanto cariño 
en nuestro calendario, sin recordarlo y sin felicitaros.  

Hoy, íbamos a juntarnos para festejar la graduación de nuestro alumnado, que egresa en los Grados 
de Nutrición Humana y Dietética, Ciencias de la Actividad Física y del Deporte y Odontología y en el 
Máster de Evaluación y Entrenamiento para la Salud, pero no podremos hacerlo como siempre.  

No se si os ha pasado a vosotros, pero yo, llevo días pensando que la situación relacionada con la 
pandemia nos ha robado muchas cosas; familiares, amigos que seguro recordamos con cariño; o 
simplemente momentos, y entre ellos, este acto de graduación tan entrañable, en el que nos gusta 
felicitaros por el esfuerzo traducido en recompensa, y también agradeceros la confianza que habéis 
depositado en nosotros y la oportunidad que nos habéis dado de seguir creciendo y mejorando a 
vuestro lado.  

Hoy no podremos estar juntos, pero sin duda, no he dejado de pensar en vosotras y vosotros, en 
como seguramente habréis pasado estos años por momentos buenos y malos, que os han hecho 
crecer como personas y en como el profesorado y toda la comunidad de esta facultad ha aportado 
lo mejor de si para formaros como profesionales altamente capaces. Profesionales con cualificación 
y formación de excelencia, pero cargados también de cualidades interdisciplinares y valores 
personales que os hagan enfrentaros a la realidad con actitud crítica, reflexiva y positiva.  

Sin duda, juntos hemos vivido casi de todo, y ¿qué mejor ejemplo que estos últimos meses de 
incertidumbre, cambios y constante adaptación? Pero la realidad y quizá la conclusión, es que sois, 
somos, imparables en la capacidad de sobreponernos y como universitarios, buscar, analizar, probar 
y volver a probar, hasta encontrar la mejor solución. Esto, seguro que no será más que otro 
aprendizaje, que nos haga más fuertes y mejores. Han sido momentos difíciles y seguro que habrá 
personas de nuestra comunidad universitaria que lo hayáis pasado especialmente mal, esperamos 
haber estado a la altura y que nos hayáis sentido cercanos. Y quiero agradeceros el esfuerzo y la 
comprensión en estos tiempos, y especialmente también al profesorado, su dedicación y trabajo 
para conseguir que tuvierais la oportunidad de graduaros, y hacerlo en las mejores condiciones 
posibles. No olvidéis, que esto solo es un pequeño periodo de una formación y un camino muy largo, 
que comenzó hace cuatro o cinco años.  

Solo me queda desearos lo mejor, grandes éxitos y sobre todo felicidad; y que nunca os olvidéis que 
esta Facultad, vuestra Facultad, tiene sus puertas siempre abiertas para que retornéis a ella a coger 
fuerzas, a actualizar conocimiento, a discutir la ciencia, en definitiva, a seguir avanzando.  

 

Un fuerte abrazo 

Germán 
 
 

Germán Vicente Rodríguez 
Decano de la Facultad de Ciencias de la Salud y del Deporte 

 


